

# Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Gelar DDS dan Cooling System, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Feb 7, 2025 - 15:41



*Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Gelar DDS dan Cooling System, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Surade – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B.,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Cibodas, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan Kamtibmas kepada masyarakat. Salah satunya adalah ajakan untuk bersama-sama meningkatkan ketahanan pangan guna mendukung program swasembada pangan nasional sebagaimana yang dicanangkan dalam Asta Cita Presiden RI.

Selain itu, warga juga dihimbau agar tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan ke luar negeri yang berpotensi menjadi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). *“Kami ingin memastikan masyarakat tidak menjadi korban TPPO. Jika ada tawaran mencurigakan, segera laporkan ke pihak kepolisian,”* ujar Aipda B. Silalahi.

Tak hanya itu, himbauan kepada para remaja juga diberikan agar menghindari kenakalan remaja seperti judi online, narkoba, tawuran, miras, hingga penggunaan knalpot bising. Mengingat kondisi cuaca yang ekstrem, masyarakat juga diminta untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir, longsor, dan abrasi pantai.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. *“Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan lingkungan, termasuk dengan mengaktifkan Siskamling guna mencegah tindak kejahatan seperti curas, curat, dan curanmor (C3),”* ujarnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif, serta mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.